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Aos vinte e um dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco (21/05/2025), às 

08h30 (oito horas e trinta minutos), na Casa dos Conselhos Maria de Fátima 

Rocha Pereira, anexa à Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua 

Governador Valadares, Quadra 63, Setor Barcos, em Mozarlândia — Goiás, 

reuniram-se as seguintes conselheiras: Maria Helena Pereira Martins, 

representante titular do segmento de professores da Educação Básica;  Mariana  

Figueredo Alves, representante titular do Conselho Municipal de Educação; 

Aparecida Pires de Morais Reis; representante titular do segmento de Diretores 

das Escolas Básicas públicas; Lucilene Maria Felicio, representante titular do 

Poder Executivo e Luis Ricardo Monteiro Costa, representante titular do 
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segmento dos Alunos da Educação Básica Pública. As 08h56 (oito horas e 

cinquenta e seis minutos), a presidente  Mariana  Alves iniciou a reunião com a 

seguinte pauta: um (01)Providências em relação à morosidade na produção e 

publicação dos documentos; dois (02) Análise do cálculo do piso e reajuste na 

folha do FUNDEB; três (03) Análise sobre o Estatuto do Servidor em relação às 

horas trabalhadas e horas-aula; quatro (04) Esclarecimento sobre o 

funcionamento da plataforma SIOPE/MAVS; cinco (05) Análise de editais, atas, 

pareceres, ofícios recebidos e enviados, e suas publicações; seis (06) 

Calendário de análise de balancetes de 2025.Sobre a primeira pauta, a senhora  

Mariana  comunicou ao plenário a situação atual da publicação dos documentos 

do CACS/FUNDEB em 2025, informando que até a presente data nenhum 

documento foi publicado. Questionou aos conselheiros se deveriam apenas 

notificar formalmente a Casa dos Conselhos Municipal de Mozarlândia. Todos 

concordaram que a situação deve ser oficializada e, caso não seja resolvida, 

encaminhar ao Ministério Público. Na segunda pauta, sobre o cálculo do piso e 

reajuste do FUNDEB, ficou acordado que será analisado na próxima reunião. 

Sobre a terceira pauta, a análise sobre o Estatuto do Servidor em relação à Lei 

Municipal 1.038/2023, Capitulo Ill,  Art.  132, ficou acordado para a próxima 

reunião, devido à falta de resposta das unidades escolares em relação aos 

q. 	ofícios de solicitação de modulação. Na quarta pauta, Lucilene explicou o 

funcionamento do SIOPE/MAVS, ressaltando a necessidade de validar os dados 
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e que o sistema oferece somente a opção de validar ou não os balancetes. 

Sugeriu que a validação fosse feita e as ressalvas registradas em ata. Contudo,  

Mariana  explicou que isso não é possível, pois as informações validadas no 

sistema devem ser compatíveis com as atas. Quinta pauta: sobre a análise de 

editais, atas, pareceres, ofícios recebidos e enviados,  Mariana  mencionou os 

ofícios encaminhados para repartições e órgãos, que devem ser respondidos 

dentro de 20 dias, podendo ser prorrogados por mais 10 dias com justificativa. 

Caso não haja resposta, acordaram pelo encaminhamento ao Ministério Público. 

As atas, editais e listas de presença das reuniões de 2025 foram revisados pelos 

conselheiros e corrigidos pela secretária executiva da Casa dos Conselhos. A 

conselheira Rosimeire comentou que as decisões do conselho estão sendo 

atribuidas unicamente a presidente  Mariana,  ao que os conselheiros presentes 

esclareceram que as decisões são do colegiado e que  Mariana,  como 

presidente, apenas oficializa em sistema ou oficio as decisões do colegiado. Na 

sexta pauta,  Mariana  abordou as datas de solicitação dos processos de 

balancetes, que ocorrem todo dia 15 de cada mês, sempre referentes a dois 

meses anteriores. Por exemplo: em março, são solicitados os balancetes de 

janeiro, e assim por diante. Foi feito intervalo para almoço as 11h00, com retorno 

as 13h30. A reunião retomou com a quarta pauta.  Mariana  solicitou notificação 

Secretária de Educação para que tomasse providências junto ao jurídico do 

município em relação aos balancetes da gestão anterior, visando agilizar as 

ações do CACS/FUNDEB perante o SIOPE/MAVS. O colegiado solicitou a 

presença da Secretaria Municipal de Educação e acordou pela convocação do 

contador Fábio para esclarecer inconsistências nas análises das folhas do 4° 

Bimestre de 2024. Ele auxiliou a presidente do CACS/FUNDEB a fazer as 

validações com ressalva no SIOPS/MAVS e explicou que as regularizações 

deverão ser feitas posteriormente, conforme análise do conselho. Informou já ter 

comunicado à Secretária de Educação o interesse de participar das reuniões 

para esclarecer dúvidas e resolver inconsistências. Os Arquivos vieram com os 

mesmos erros e foi constatado pelo contador que falta dos contra cheques por 

motivo se encontram no Fundo Municipal de Educação. A sexta pauta também 

foi retomada, já que o contador informou que as prestações de contas e análise 

dos balancetes devem ser feitas a partir do 100  dia de cada mês, pois os prazos 

mudaram. A empresa que representa normalmente não tem balancetes 
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rejeitados pelo TCM. Acordou-se que os conselheiros revisariam o cronograma 

de análise dos balancetes de 2025. Já se aproximando das 17h00, a reunião foi 

encerrada, ficando acordada uma reunião extraordinária para o dia 28/05/2025, 

ás 08h30. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Maria 

Cristina Neves de Souza, assino esta ata, seguida dos demais 
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